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 BUNDESMINISTER 

 Mag. THOMAS DROZDA 

 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Doris BURES 
Parlament 
1017     W i e n 

GZ: BKA-353.120/0115-I/4/2016 Wien, am 15. Februar 2017 

 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin, 
 
 
die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler Kolleginnen und Kollegen haben am 

15. Dezember 2016 unter der Nr. 11232/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend Bundesheerflüge gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 7: 

 Nutzten Sie, bzw. ein allfälliger Staatssekretär, seit Beginn dieser GP. Bundes-
heer-Hubschrauber/-Flugzeuge als Transportmittel? 

 Wenn ja, wann? 
 Wenn ja, warum? 
 Wenn ja, was waren die genauen Flugstrecken? 
 Wenn ja, von wem wurden Sie begleitet? 
 Wenn ja, wie hoch waren die Kosten für diesen Flug? 
 Wenn ja, wurden diese Kosten dem BMLVS refundiert? 
 

Seit meinem Amtsantritt am 18. Mai 2016 habe ich keine Bundesheerflüge in An-

spruch genommen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 

Mag. DROZDA 
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